

ECONOMÍA

Justicia tuerta: A medida que se acerca la fecha de las elecciones se incrementan las persecuciones y las campañas sucias contra los candidatos opositores con mejores chances. El ex-presidente en ejercicio, Néstor Kirchner, se escuda diciendo que nadie reclama cuando se investiga a funcionarios del gobierno y en cambio, cuando la justicia indaga a opositores se habla de persecución. La falacia de su razonamiento radica en que es justamente el Gobierno el que dispone de todo el aparato estatal a su favor y es por ello que debe ser vigilado para que no abuse de su posición. ¿O acaso alguien investiga hoy el sempiterno tema de los Fondos extraviados de Santa Cruz, el fraude de LAFSA, el caso Skanska, la bolsa de Felisa Micelli, las facturas truchas, los fideicomisos de Julio De Vido, los negociados de Ricardo Jaime, los subsidios arbitrarios, los famosos ATN, los atropellos de Guillermo Moreno o los viajes de Cristina como primer dama y de Néstor como primer caballero...? Nunca el peso de la justicia (con minúscula) recae en los funcionarios gobernantes, siempre lo hace en los opositores o en aquellos que ya no ocupan cargos y no cuentan con el manto de impunidad del poder político.

INDEC: El matrimonio Kirchner, por medio de su lugarteniente Guillermo Moreno, ha destruido el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (INDEC). Las diversas manipulaciones de las estadísticas oficiales constituyen delitos claramente tipificados en nuestro Código Penal. La falta de intervención eficaz de jueces y legisladores demuestra su incondicional sumisión al actual Poder Ejecutivo y constituye una gravísima degradación institucional de la República. - **Falsedad ideológica:** Código Penal Argentino. Art.293.- Será reprimido con reclusión o prisión de uno a seis años, el que insertare o hiciere insertar en un instrumento público declaraciones falsas, concernientes a un hecho que el documento deba probar, de modo que pueda resultar perjuicio. - **Manipulación de precios:** Código Penal Argentino. Art.300.- Serán reprimidos con prisión de seis meses a dos años: 1) el que hiciere alzar o bajar el precio de las mercaderías, fondos públicos o valores, por medio de noticias falsas, negociaciones fingidas o por reunión o coalición entre los principales tenedores de una mercancía o género, con el fin de no venderla o de no venderla sino a un precio determinado; (///). - **INDEC. Ley 17.622:** Art. 10.- Las informaciones que se suministren a los organismos que integran el Sistema Estadístico Nacional, en cumplimiento de la presente ley, serán estrictamente secretas y sólo se utilizarán con fines estadísticos. Los datos deberán ser suministrados y publicados, exclusivamente en compilaciones de conjunto, de modo que no pueda ser violado el secreto comercial o patrimonial, ni individualizarse las personas o entidades a quienes se refieran. Quedan exceptuados del secreto estadístico los siguientes datos de registro: nombre y apellido, o razón social, domicilio y rama de actividad. --- Art. 13.- Todas las personas que por razón de sus cargos o funciones tomen conocimiento de datos estadísticos o censales, están obligados a guardar sobre ellos absoluta reserva. – Resumido de ECONOMÍA # 235, 01/03/07 – Conclusión: Todo sigue igual.

Roberto Cachanosky: *“La semana pasada, el Gobierno se lanzó contra el sector industrial coleccionando más enemigos. Lo curioso es que se enfrentó con un sector que lo apoyó y no dejó de aplaudir sus medidas durante casi 6 años. Digo que es curioso porque no se entiende esta tendencia de Néstor Kirchner a coleccionar enemigos. Lo concreto es que, luego de hacer casi lo imposible por destruir la actividad agropecuaria, con la actividad financiera casi inexistente, el turismo receptivo bajando, la construcción en caída libre y la industria casi paralizada sigue inventando conflictos. En el medio de este lío, Kirchner sigue generando incertidumbre y todo parece indicar que, cualquiera sea el resultado electoral del próximo 28 de junio, Kirchner tenderá a chavizarse cada vez más.”* Economía Para Todos, 08/06/09.

Popularidad: El 5 de marzo, en Chivilcoy, se dispuso un impresionante operativo especial de seguridad para evitar los escraches de cientos de productores agropecuarios a Néstor Kirchner, quien concurrió a un acto del Partido Justicialista junto con el gobernador Daniel Scioli y el ministro Florencio Randazzo. El gran despliegue de más de 800 efectivos de la Gendarmería y de la Policía bonaerense, que incluyó numerosos efectivos de la policía montada, impidió que cientos de

productores agropecuarios de la zona se acercaran a manifestar en su contra. Néstor Kirchner continúa usando los recursos del Estado y el dinero de los contribuyentes argentinos, para sus propios fines políticos y personales. A pesar de que no es funcionario público cuenta con toda la infraestructura estatal para su campaña política, incluido el Canal 7 (Televisión Pública) que interrumpió su programación para mostrar al ex presidente en campaña.

C. W. Wendidte: *"El éxito en la vida no es tanto una combinación de talento y oportunidad como de enfoque, concentración y perseverancia."*

Seminario: "Cómo iniciar un Plan de Inversión Eficaz". La mejor forma de garantizar un buen futuro es contar con un plan adecuado; este seminario, dirigido al público en general, le permitirá conocer los pasos esenciales para alcanzar el éxito y desarrollar su Economía Personal. **Expositor:** Ing. Gustavo Ibáñez Padilla. **Objetivo:** Comprender la importancia de contar con un Plan de Inversión, aprender el proceso de su diseño y motivar a la acción. **Temario:** El camino a la Riqueza. La planificación financiera. El rol del consultor. La norma ISO 22.222. Perfil, objetivos, necesidades y recursos del inversor. El riesgo. El horizonte temporal. La jurisdicción. La moneda. Los instrumentos de inversión. La compañía. La cartera de inversión. La protección financiera. Lecciones del 2008. - **Jueves, 18 de junio, de 17:50 a 20:00.** Rivadavia 1615, piso 5, of. 18-19. Capital Federal. Vacantes limitadas. Informes e inscripción: gustavoip@arnet.com.ar

ECONOMÍA PERSONAL: En la vida real no triunfan los mejores ni los más capaces (si es que podemos definir *qué* es ser el mejor o el más capaz). Los que logran conquistar el éxito son los que hacen, sin importar sus condiciones iniciales. Como dijo el célebre cirujano Christian Barnard: *"La batalla de la vida no siempre la gana el más fuerte o el más rápido, tarde o temprano, aquel que gana, es el que cree poder hacerlo."* Transformar las amenazas en oportunidades es hoy una necesidad imperiosa. Las crisis nos obligan a aguzar nuestro ingenio y explotar al máximo nuestras habilidades.

Índice S&P 500: Al 11/06/09: 944,89 — Variación: a 1 mes: 3,92 % ; a 1 año: -29,25 %

Datos positivos de la economía:

Buenos Aires: El grupo francés Accor invertirá 27 millones de dólares en la construcción de un hotel Novotel y otro Ibis en un único predio ubicado en la avenida Corrientes 1334. El Novotel, el primero de la cadena cuatro estrellas que funcionará en la Argentina, contará con 127 habitaciones, un spa, salones para convenciones y un "muro ecológico" con 21 especies de plantas. La marca ya cuenta con 400 hoteles en el mundo. El hotel Ibis Obelisco tendrá 168 habitaciones y será el tercero de la cadena tres estrellas en el país. Accor Hospitality está presente en América latina desde 1977 y opera en la región las redes Sofitel, Mercure y Formule 1.

ECONOMÍA 12/06/09

Año IX, número 314

Solicite su baja, si no desea recibir más este boletín, con sólo hacer *click* en : [Remover](#)

[Suscribir](#): Reciba sin cargo este informe o envíenos la dirección de *e-mail* de un amigo.

Ing. Gustavo Ibáñez Padilla • Consultoría Empresarial
Asesoramiento Financiero – Fondos de Inversión – Seguros de Vida – Administración de Carteras
Buenos Aires

011 4801-7647 / 4382-3246 - [Contacto](#) - www.economiapersonal.com.ar